

KARATÉ. Championnats départementaux.

L'École Agenaise de Karaté Shotokan est fière de ses compétiteurs

Récemment se déroulaient, à Villeneuve-sur-Lot, les championnats départementaux de Karaté Kata et Combat. 9 compétiteurs d'EAKS participaient à cette compétition Kata.

Les katas sont des enchaînements codifiés de techniques de karaté, ils doivent être vécus comme un combat virtuel. Tristan Casadamont, poussin, réalisait deux beaux katas qui lui permettaient d'accéder à la 3ème place.

Ysée Fayolle et Lilou Raberin, benjamines, présentaient leurs katas avec beaucoup d'application et de volonté, Lilou accédait à la 3ème place d'une compétition disputée.

Chez les benjamins, malgré beaucoup de participants, nous assistions à une très belle finale 100% EAKS ! En effet, Mathys Papy et Wassim Bouzekri, après avoir réalisé 2 katas, se disputaient en toute amitié cette finale et c'est Wassim qui l'emportait. Mathys obtenait donc une très belle 2ème place pour une première participation en compétition et Wassim la 1ère place.

Quentin Gallo, Minime, a vaillamment présenté ses katas, jusqu'au repêchage, mais c'est Bastien Maurice qui accédait à la finale et la remporta en réalisant toujours des katas précis et plein de conviction. Chez



les jeunes de l'EAKS se sont illustrés

les juniors féminine, une finale 100% EAKS : Morgane Guerin présentait Heian Godan et Marie Maurice, après avoir réalisé Gojushiho Sho au 1er tour, présentait le kata Sochin dans un silence admiratif du public et terminait à la première place du podium.

Amaury Chevalley gagne sa finale

En combat, 9 compétiteurs également. Jean-Rayan Cadiot et Amaury Chevalley, pupille, combattaient l'un contre l'autre. C'est Amaury qui gagnait cette finale. Salomé Souche, benjamine, à l'issue d'un combat très disputé, finissait 2ème.

Noam Douiri, Wassim Bouzekri, Mathys Papy et Clément Belot, benjamins, ont réalisé de très beaux combats. Mathys se classait 3ème en gérant intelligemment son deuxième combat.

Noam se classait 3ème au prix d'un combat à rallonge très difficile, et Wassim se classait 1er en gagnant 3 combats acharnés! Ils ont réussi à réaliser plusieurs Mawashi Geri (coup de pied circulaire) ou Gyaku Zuki décisifs. Pour finir, Bastien Maurice et Ylian BYOH, minimes, se classaient tous les deux 3èmes.

EAKS est très fier de ses compétiteurs et les remercie (ainsi

que leurs parents) pour leur participation. Nous remercions également les professeurs d'EAKS pour leur investissement auprès des compétiteurs, mais aussi auprès de tous les adhérents à l'École Agenaise de Karaté Shotokan.

Les cours à EAKS sont dispensés tous les jours au dojo du Stadium, accès Rue Paul Pons : Karaté baby/enfants / ados / adultes / séniors, Self-défense, karaté santé et bodykaraté sont proposés et accessibles à tous. Vous pouvez venir nous rencontrer directement au Dojo, du lundi au samedi, vous serez les bienvenus.

Contact: www.eaks47.net, val.karateka@yahoo.fr ou 06.81.95.97.29